

Communiqué web du Synode

Répondant: Bertrand Baumann

6 décembre 2012

Création d'un poste à temps partiel d'animateur ou d'animatrice pour les questions de migration dans l'arrondissement du Jura

Durant sa session d'hiver 2012, le Synode a décidé de réactiver un poste qui avait existé dans le passé mais avec un cahier des charges renouvelé

Jusqu'en 2004, l'Arrondissement du Jura comptait un "ministère auprès des étrangers", actif principalement auprès des communautés de population migrantes originaires d'Italie et d'Espagne. Après le départ du titulaire du poste, il était évident que le poste devait être redéfini et son cahier des charges adapté aux populations nouvelles de migrants et à un environnement associatif différent. C'est désormais chose faite: le Synode a donc décidé à l'unanimité moins une voix d'allouer un montant annuel de 30'000 francs jusqu'en 2015 pour financer un poste à 30 pour cent.

La tâche du ou de la titulaire consistera à concevoir et à définir des projets avec les populations migrantes, à promouvoir la rencontre entre population autochtone et population étrangère, à favoriser les contacts et les initiatives communes avec les communautés religieuses issues de la migration et à développer le savoir-faire et la sensibilité des paroisses face aux questions de migration. Un rapport d'évaluation devra être soumis au Synode à l'été 2015 afin de dresser un bilan de l'action menée et des orientations futures.